



『福に富む郷 竹仁』会報

デマンド交通について **ご存知ですか？**

現在「特定非営利活動法人NPOひがしひろしま」の

ご厚意で、平成25年11月より交通弱者の為に無料運行しているデマンド交通ですが、このシステムについて改めてお伝え致します。

- ・車のリースや修理、保険などの費用、運転手への手当やガソリン代や保険は、全て「NPOひがしひろしま」から出ています。

(自治協の負担分は、名札や電話対応などの事務経費のみで、この財源は寄付金を充てています。)

- ・「NPOひがしひろしま」の収入は、主として市や県の所有する土地などの草刈りを請け負って得たものです。自身の仕事の合間などで上げた利益を、地域内で困っている方の為に使って下さっているお蔭で「無料送迎のバス」が実現しているのです。

これまで何度も、色々な地区の自治体や団体が、当地区のデマンド交通のシステムを聞きに来られましたが「これを真似をするには負担が大きくてできない」と言われています。

タクシーではありません 地域内の“助け合い”です

- ・乗り合いの車ですので「ついでにそこに寄って」と、ご予約にない場所への移動手段はご遠慮ください。運転手は前日から予約が入ってる人の行き先を把握し、順路を考えています。又、乗り合わせの車ですので、他の方を必要以上に待たせることにもなります。ご理解下さい。
- ・病院の予約や診療開始時間をご考慮されてご予約を頂いておりますが、他の方の希望場所の都合で病院への到着時間が解らない場合もあります。余裕をみて乗車時間をご連絡ください。
- ・介助が必要な方がお一人でご乗車されることはご遠慮頂いております。親切な運転手が荷物を運んだり、乗り降りを手助けすることも多いですが「当然」ではないことをご留意ください。
- ・長年社会や地域に貢献されて来た方が不便な生活を強いられたり、体調が悪いのに無理をして運転しなければならない、という問題を少しでも解消したい、という思いで始めた事業です。過度のお気遣いやご遠慮は必要ありませんが、ご理解とご協力をお願い致します。

ご利用に際してのお願い



- ・ご予約は全て竹仁地域センター（435-2301）でお受けしております。原則2日前までの午前中にご連絡ください。1カ月程度の早めのご予約は構いませんが、留守番電話でのご予約は、聞き取れない場合が多いのでお断りしています。
- ・「車内で普段会えない人に会えて嬉しかった」「夫の入院中に車内の方に元気付けられて精神的にも助かった」との声に喜んでいいる一方で「体調が悪いのに聞き苦しい話を大声でされて参った」との残念な声もあります。乗り合いの車です。お互いご配慮頂けたら幸いです。

NPOひがしひろしま 会員募集!



現在、NPOひがしひろしまでは会員募集中です。

業務内容は草刈りやえごまの栽培などで、1回の作業は基本午前中のみです。

詳しくは竹仁地域センターへお問い合わせください。ご協力宜しくお願い致します。

福富地区敬老会

9月23日(土・秋分の日)
午前11時～午後2時半



今年も久芳地区、上戸野地区と合同で敬老会を開催します！
今年も会場は「道の駅 湖畔の里 福富」です

既に各自治会の健康・福祉部会員より出欠の確認を取らせて頂いておりますが、ご出席される方は、お忘れのないようご参加ください！ ご家族やご近所の方は、お声掛けをお願いします。今年「大草神楽こども研究クラブ」による神楽や竹仁小学校3年生代表による作文、竹仁地域センターで活動中の「Dream Dream 夢」の皆さんによるコーラスなどがあります。どうぞお楽しみに♪

竹仁のえんがわ

9月は通常の“サロン”ではありません！
「えごま健康診断」ですよ！



9月11日(月)と12日(火)
それぞれ指定されたお時間にお越しください



8月8日の「竹仁のえんがわ」で説明を受けて健康診断をお申し込み下さった方や、同日にしゃくなげ館で説明を受けられた福富えごま会の方で、えごま油の効果を研究する為の健康診断を受けることを承諾され、同意書を提出された方へは個別に測定時間が送られます。診断にかかる時間がお一人あたり1時間弱要しますので、9月11日(月)と12日(火)は、終日地域センターの全ての部屋を診断に使用します。(※ 11日の「健康ヨガ体操」は通常通りです。)楽しみにして下さっている方も多い**昼食のカレーと映画鑑賞はありません**。ご理解とご協力をお願い致します。

10月10日(火)は通常通りの「竹仁のえんがわ」を実施致しますので、お楽しみに♪

- ・ 8月19日に「郷のえんがわ マルシェ プレオープンその2」が行われました。前回に続き晴天に恵まれましたが、とても暑い中 ご参加・ご協力くださったみなさま、本当にありがとうございました！
- ・ 8月24日に「農泊について」の説明会が行われました。農政局から本年度採択された補助金を、今後の竹仁地区にどう生かすべきか、意見交換がなされました。詳細は次号でお報せします。



資源回収日程変更のお知らせ

- ・ 例年8月に実施している竹仁小学校の資源回収は **9月23日(土・祝)** です。
 - ・ 竹仁女子部会の資源回収は **10月14日(土)** です。
- ※ どちらも最初の予定から変更となっておりますのでご注意ください！

お見舞い返しに替えて

寺西 英子 様より 協議会にご寄付を頂戴致しました。

ご回復と ご活躍を心よりお祈り致します。